> Toutes les communes > Saint-Malo

La Découverte. Faites vos jeux!

Publié le 17 mai 2017



Une fête de quartier comme une fête de famille pour une journée ludique.

Cochez le 20 mai dans vos agendas festifs. Ce sera une journée entièrement consacrée aux jeux, promue par les habitants du quartier de la Découverte et différentes associations. Sous l'égide du centre social de l'Association malouine d'insertion et de développement social (AMIDS), cette manifestation de famille a très vite été rejointe par différents acteurs sociaux du quartier. Ainsi, l'Échappée proposera un lâcher de bulles massif, les Marteaux du Jardin animeront de leur côté un stand plantation et l'on pourra voir aussi Hibiscus et ses danseuses des îles.

« Jouer ensemble »

Pour sa seizième édition, Jeux en Fête aura lieu samedi avec une philosophie inchangée : « savourer le plaisir de jouer ensemble, sans gains », indique Frédérique Gaudioso, du centre social. Une façon pour l'espace Bougainville de créer du lien social autour « d'un agréable moment convivial et festif ».

Le public ciblé par ces jeux géants en bois va de 3 mois à 99 ans : baby-foot géant, planches de palets, stand maquillage ou incontournable point restauration gourmand... L'éventail des activités qui animeront la journée du 20 mai est large. Des animations ponctuelles sont également prévues autour du jeu du chapeau ou de la prestation musicale de la classe orchestre d'instruments à vent de la Découverte.

Renseignements Centre social, tél. 02.99.81.57.89.